

Autor	Beitrag
<p>Otten 11.01.2012 14:39</p>	<p>In Kolumbien liegen die Dollars, neben Rauschgift in Lagerhallen bis zur Decke. Das werden doch wohl nicht die Leute sein, welche sich hier um Wettkonzessionen bemühen werden? Ich befürchte es allerdings! Zumindest werden diese Gelder über Umwege hier einfließen!</p> <p>Wir brauchen ein übergreifendes staatliches Glücksspielgesetz, wie von anders gefordert!</p> <p>Edit:</p> <p>Ich habe grade versucht, diesen Film einzustellen, als US Sondereinheiten diesen Laden aufbrachten, ist mir leider nicht gelungen.</p>

Autor	Beitrag
<p>anders 11.01.2012 16:46</p>	<p>quote----- Original von Otten In Kolumbien liegen die Dollars, neben Rauschgift in Lagerhallen bis zur Decke. Das werden doch wohl nicht die Leute sein, welche sich hier um Wettkonzessionen bemühen werden? Ich befürchte es allerdings! Zumindest werden diese Gelder über Umwege hier einfließen!</p> <p>Wir brauchen ein übergreifendes staatliches Glücksspielgesetz, wie von anders gefordert!</p> <p>Edit:</p> <p>Ich habe grade versucht, diesen Film einzustellen, als US Sondereinheiten diesen Laden aufbrachten, ist mir leider nicht gelungen. -----</p> <p>Hallo Otten,</p> <p>stimmt aber, bevor wir in Deutschland ein rechtssicheres Glücksspiel ohne Ausnahmen erhalten, sind alle derzeitigen, mit Glücksspiel befassten Politiker und Lobbyisten, schon lange in Pension, Rente oder auf einen der bereits vorbereiteten Alters- und Versorgungsposten.</p> <p>Wir können ja nur froh sein, dass viele unserer Rechtsgrundlagen noch aus der Verfassung des Deutschen Reiches von 1871 mit dem letzten Änderungsstand von 1918 stammen.</p> <p>Was lange währt, bedeutet für den Bürger langfristige Sicherheit und damit auch Zufriedenheit!</p> <p>Gruß anders</p> <p>Ich habe noch etwas gefunden:</p> <p>quote----- Wir Wilhelm, von Gottes Gnaden Deutscher Kaiser, König von Preußen etc. verordnen hiermit im Namen des Deutschen Reichs, nach erfolgter Zustimmung des Bundesrathes und des Reichstages, was folgt: ... -----</p> <p>Ist das der Grund für Sicherheit?</p>
<p>räubertochter 13.01.2012 08:59</p>	<p>Hmm...aber nur, weil irgendwo in Kolumbien Drogengelder herumliegen, sehe ich noch lange keinen Zusammenhang zu den Wettkonzessionen hierzulande. Ist das reine Spekulation oder liegen dir dafür irgendwelche Beweise vor? Für mich klingt das ziemlich an den Haaren herbeigezogen.</p>

Autor	Beitrag
Otten 13.01.2012 09:14	quote----- Original von räubertochter Hmm...aber nur, weil irgendwo in Kolumbien Drogengelder herumliegen, sehe ich noch lange keinen Zusammenhang zu den Wettkonzessionen hierzulande. Ist das reine Spekulation oder liegen dir dafür irgendwelche Beweise vor? Für mich klingt das ziemlich an den Haaren herbeigezogen. ----- Natürlich reine Spekulation. Hier wird so viel spekuliert, dann darf ich auch mal...
domar 13.01.2012 13:45	Die Felder werden nicht nur in Kolumbien bewirtschaftet. In Afghanistan gibt es auch Felder. Dort sind allerdings die Armeen der abendländischen Kultur. Und unsere Soldaten sehen diese Felder schön wachsen. Oder schauen den Bauern bei der Ernte zu, anstatt den Mohn zu verbrennen und diesen Bauern paar Säcke Weizen, Gerste oder vorzugsweise Hopfen hinzuwerfen. Das ist mir zu rezipiativ (mein Lieblingswort)
bandick 15.01.2012 11:04	muss man diesen thread hier verstehen? :kopfkratz:

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: